



Partage d'expérience: le cahier de vie à l'école maternelle de Noirlieu

publié le 13/10/2017

Descriptif :

Un exemple de fonctionnement de cahier de vie dans la classe de PS/MS de madame Virginie Bonnault à Noirlieu, circonscription de Bressuire.

Dans le cahier de vie de la classe, je diffuse un trombinoscope pour présenter la classe, les anniversaires du mois en cours et tout ce qui se rapporte aux projets que l'on a, par exemple l'intervention musique et l'élevage de phasmes que l'on a dans la classe (exemples en pièces jointes). Comme j'ai les élèves au moins deux ans, je garde un exemplaire d'une année sur l'autre car ils aiment bien le feuilleter et se rappeler ce qu'ils ont fait l'année d'avant.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.